

Die unterfertigten Bezirksräte stellen namens der Fraktion der Freiheitlichen Bezirksräte auf der am 13-09-2017 stattfindenden ordentlichen Sitzung der Bezirksvertretung von Wien Penzing gemäß § 24 der Geschäftsordnung folgenden

Resolutionsantrag

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Die Bezirksvertretung Penzing erkennt die Steinhofmauer als erhaltenswerten Teil des Jugendstil-Ensembles bzw. des Otto-Wagner-Spital Areals und der Steinhofgründe an und verurteilt jede weitere Zerstörung.

Begründung

Die historische Steinhofmauer bildet einen wesentlichen Bestandteil des historischen Ensembles und sollte erhalten bleiben bzw, instand gesetzt werden. Auch ist der Sicherheit der Passanten Rechnung zu tragen.

KO BR Mag. Bernhard LOIBL

BR Bernhard PATZER